

LUC-ARTHUR VEBOBE AU REPOS

Basket-ball

Cholet Basket : Vebobe au repos. L'intérieur choletais Luc-Arthur Vebobe souffre d'une entorse de la cheville, contractée mardi soir. Il a donc été mis au repos dans l'attente d'en savoir un peu plus sur sa blessure aujourd'hui.

Ouest France – Jeudi 20 octobre 2011

CB : Vebobe blessé à la cheville. L'intérieur choletais a été victime d'une entorse, mercredi, lors de l'entraînement. Sa participation reste très incertaine pour le match, samedi, face à Chalon-sur-Saône.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 21 octobre 2011

